
昨日，金水区优胜路小学举办“创意‘手绘119’消防日”活
动，学生们纷纷通过独特的创意，在手掌心拼出“119”数字，趣
味学习消防安全知识和技能。 本报记者 宋 晔 摄
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本报讯（记者 黄永东 通讯
员 白经华）记者昨日从市安监
局获悉，全省危险化学品安全监
管联席会议2017年第四次全体
会议近日在郑召开。会议透露，
全省烟花爆竹生产企业安全生
产许可证目前已全部注销。

据悉，2016年以来，我省综
合运用政策和法律手段，多措并
举积极推动烟花爆竹生产企业
关闭退出工作。截至今年10月
9日，最后 3家烟花爆竹生产企
业安全生产许可证被依法注销，
标志着我省烟花爆竹生产企业
已全部退出市场，仅剩下销售烟
花爆竹的企业。今后如果群众
再发现有生产烟花爆竹的行为，
即可认定为非法生产，可以举报

查处。
省安监局提出，对退出生产

的企业所剩烟火药、引火线、有
药半成品等危险物料，由企业所
在地政府安排专人驻厂值守，实
行 24小时监管，监督企业限期
清理和销毁，严防流向社会。对
可以利用的生产设备，严格落实
销售事前报批制度，坚决防止拆
除、封存生产设备流入非法生产
渠道。从外省购入产品的烟花
爆竹经营企业，必须事前向公安
机关提出运输申请，按照相关规
定运输产品。申请烟花爆竹零
售许可证的，必须符合地方政府
出台的烟花爆竹相关管理规定，
严禁“下店上宅”“前店后宅”等
危险储存形式。

本报讯（记者 聂春洁 通讯员
张安琪 施书芳）市民在郑州及周
边市场上买到的鲜花，可能有不少
来自欧洲、美洲。记者昨日从河南
省机场集团获悉，目前欧美鲜花大
国将盛开鲜花空运郑州后分拨到
周边市场已经实现常态化，截至今
年 11 月 8 日，郑州机场已累计进
口鲜切花40余吨。

据介绍，由于近年来郑州机场
货运航线网络日渐丰富，加上通关
效率高，许多进口花商逐步把鲜花
进口业务由我国沿海机场转移至
郑州机场。郑州机场最新统计显
示，自去年 10月首批进口鲜切花

落地郑州以来，截至今年 11 月 8
日，郑州机场已累计进口鲜切花
40余吨，包括郁金香、尤加利叶、
菊花、特种玫瑰、满天星和帝王花
等 20多个品种，货源地也从最初
的荷兰拓展至南美的厄瓜多尔、非
洲的南非等地。

从欧洲、美洲空运至郑州机场
的进口鲜切花，稀缺品种如帝王
花、公主花等，除了在郑州销售外，
还分拨到北京、上海及中部六省部
分区域。依托郑州机场强大的鲜
切花进口能力，郑州陈砦花卉市场
已经有了国际花卉集散中心的雏
形，部分商家专门做进口花卉。

郑州机场累计进口
欧美鲜切花40余吨

本报讯（记者 黄永东）记者昨日在紫荆
山地铁站采访时获悉，我市地铁安检已恢复
原有模式，市民乘车将不用再排长队。11月
9日、10日 7时至 9时，地铁方面将在全线已
开通车站送出 5万份暖宝宝贴，向乘客们表
达谢意。

据悉，自 9月初至 10月底，郑州地铁车
站安检安保按要求在原有“逢包必检、逢液必

检、逢疑必检”的基础上全面升级为“人物同
检”。升级期间，郑州地铁全线共安检 3900
余万人次，安检包数 4100余万个，检查出违
禁和管制物品若干。

安检安保升级期间，郑州地铁增购安检
设备、增派安检人员、规范作业流程，所有员
工加班加点，尽最大努力提升安检速度、加快
进站速度，但高峰期的“排队拥堵”仍难以避

免。为此，郑州地铁准备了5万个暖宝宝贴，
将于 11月 9日、10日 7时至 9时在全线网车
站面向乘客发放，表达谢意，感谢广大乘客的
理解与支持。

郑州地铁负责人表示，地铁方面今后将
继续秉承“安全、准点、至善、至美”的服务理
念，用心服务好每一位乘客，为畅通郑州、国
家中心城市建设做出贡献。

本报讯（记者 聂春洁）记者昨
日从郑州铁路局获悉，为满足市民
到海南过冬、度假的需求，从本月
底至春节前，郑州铁路局将开行多
趟郑州到海南的自驾游汽车运输
班列。

具体开行日期为：第一班 11
月 22日，第二班 12月 15日，第三
班12月 25日，第四班2018年 1月
5日，第五班 2018年 1月 12日，第

六班 2018 年 1 月 19 日，第七班
2018年 1月 26日。

据介绍，此次自驾游车辆分为
小型车和大型车两种。其中，小型
客车费用为 2900元，大型客车费
用为 3200元。特别提醒：办理自
驾游汽车运输，可随车装运行李物
品，但严禁随车装载违禁物品、危
险品、贵重物品以及铁路运输禁止
或限制运输的其他物品。

郑州至海口自驾游
班列本月月底启程

本报讯（记者 侯爱敏）因为使
用的非道路移动机械油品不合
格，昨日，39 家施工单位被市环
境办约谈。

据悉，市环境污染防治攻坚办
联合执法组日前在市内五区及三
个开发区，开展了非道路移动机械
使用油品抽测专项行动，其间共抽
检 156家施工单位的非道路移动
机械，检测发现 39家单位非道路
移动机械的油品不合格。未达标

原因均为硫含量超标，其中 3家单
位超标数字爆表，分别是康桥康城
九号院（一、二期）、中信广场、桐树
王安置区W-05-01地段。

当日约谈会上，39 家被约谈
单位代表进行了表态发言，均表示
要彻底整改，今后坚决杜绝这一现
象。工地负责人还向市攻坚办上
交书面材料，汇报油品超标原因和
整改措施。据悉，下一步联合执法
组还将对超标油品来源进行追溯。

非道路移动机械油品超标
39家施工单位昨被约谈

机关单位精心组织安排部署学习贯彻十九大精神

把十九大精神落实在岗位上行动中

本报讯（记者 李娜 通讯员 许
晨光）新时代，新征程，新使命，连日
来，我市各界青年认真学习贯彻十
九大精神，凝聚青春力量，努力为郑
州加快国家中心城市建设贡献自己
的力量。

昨日，团市委邀请了十九大代
表、河南圆方集团党委书记、总裁薛
荣为全市青年代表进行党的十九大
精神宣讲。

来自郑州职业技术学院现代
管理系市场营销专业的大二学生
何向向说：“十九大报告提到，‘青
年兴则国家兴，青年强则国家强’，
让我感受到了我们这一代青年肩
上的责任。”

郑州市中原区互助路小学北校
区大队辅导员宋予芳说：“作为一名

少先队辅导员，接下来我们将和少
先队员们一起开展‘学习十九大’系
列活动，在活动中培养少先队员的
光荣感和组织归属感，不忘初心跟
党走。”

中国建筑第八工程局陈天宇
说：“作为一名基层员工，我们要深
刻贯彻落实党的十九大精神，奋斗
在祖国基础建设一线，为祖国奉献
自己的青春。”

郑州市轨道交通有限公司运
营分公司客车四队刘岩说：“作为
郑州地铁客车四队青年文明号号
长，我们将继续努力争创国家级
青年文明号，并深入贯彻落实十
九大精神，为郑州国家中心城市
建设和轨道交通建设贡献更大的
力量。”

本报讯（记者 武建玲 聂春洁）连日
来，我市机关单位纷纷组织学习贯彻十
九大精神，通过深入学习，更深刻地理
解和领会十九大精神实质，用党的创新
理论武装头脑、指导实践，在各项工作
中全面准确贯彻落实，使之成为推动党
和国家事业发展的强大思想武器和行
动指南。

11月 8日，市质监局举行党组理论
学习中心组（扩大）会，集中学习十九大
报告，与会成员围绕下一步工作展开深
入而详细的探讨。

“十九大报告提出，必须坚持质量第
一、效益优先，经开分局将以争创中国质
量奖为契机，发挥质量标杆企业示范引
领作用，全面开展质量提升行动。”市质

监局经开分局局长耿明燕说，“以郑州国
际物流园区创建全国电商物流知名品牌
创建示范区为龙头，开展品牌创建系列
活动，擦亮郑州制造这张名片。”

“十九大报告对于质量工作如此关
注，我们感到非常振奋。”质监局高新区
分局局长侯明臻说，产品质量标准工作
与百姓生活息息相关，我们要严守标准
关、质量关。“下一步我们加大对企业指
导和培训，提升企业参与行业、国家、国
际标准的制订、修订能力，推动产业、企
业、产品和标准走向高端水平。”

10 月 31 日，市农机局召开学习贯
彻党的十九大精神动员部署会，并组织
全市农机系统干部职工学习宣传贯彻
十九大精神。

会议要求，全市农机系统干部职
工要充分理解把握十九大精神的丰富
内涵，切实把党的十九大精神落实在
岗位上、行动中；要结合实际，把十九
大报告有关工作部署进一步细化、具
体化，落实到农机化工作的方方面面，
特别是在购机补贴、农机生产、农机推
广、农机合作社建设、农作物秸秆禁烧
等工作方面，要出实招、求实效，以实
际工作成果检验学习宣传贯彻党的十
九大精神成效。

10 月 30 日上午，市林业局召开党
组理论学习中心组（扩大）会议，传达学
习十九大精神。

大家一致认为，党的十九大把生
态文明建设放在了更加突出、更加重

要的位置，将“增强绿水青山就是金山
银山的意识”等内容写入党章，为生态
文明和美丽中国建设指明了方向。全
市林业系统干部职工要以党的十九大
报告精神为引领，坚持创新、协调、绿
色、开放、共享的发展理念，努力完成
各项林业工作，重塑郑州林业生态新
环境，打造郑州新绿城。大家认为，推
动生态文明与城市建设良性互动、融
合发展，是郑州建设国家中心城市的
内在要求。全市林业系统干部职工要
牢固树立“绿水青山就是金山银山”的
理念，努力将郑州市建成结构合理、功
能高效、景观优美、林水相依的森林城
市，为郑州建设国家中心城市做出应
有贡献。

本报讯（记者 刘玉娟 通讯
员 罗鹏 文/图）昨日，在嵩山路
与南三环路段公交站点，公交志
愿者为乘客免费赠送《郑州日
报》，传达十九大精神。

据 了 解 ，这 支 队 伍 叫“ 明
明小分队”，志愿者们是公交
三公司二车队的党员车长，志
愿者郭娟说：“我是一名党员、
也是一名公交车长，按照十九
大报告提出的交通强国要求，
我们公交职工纷纷表示要为
建设交通强国贡献自己的力
量。我们利用业余时间到站
牌处给乘客提供服务，不仅可
以了解乘客所需，给乘客提供

优质出行服务，还给乘客发放
《郑 州 日 报》，宣 传 十 九 大 精
神。”

一位领取到报纸的老年乘
客说：“现在大街小巷、公交车
上、公交站牌处，到处都在宣传
学习十九大精神。各行各业都
是奋发向上的景象，公交服务也
是越来越好！”郭娟说：“谢谢您，
我们还要撸起袖子，加油干！”

公交志愿者们表示，在以后
的工作中要将“让每一位乘客满
意”作为自己的服务标准，不断
创新车厢服务内容，满足乘客不
同的出行需求，为城市公共交通
的发展贡献一分党员力量。

“ 党 和 国 家 对 农 村 和 贫 困 户
特别关心，十九大报告提出‘乡村
振兴战略’，定会给大家带来更多
的 实 惠 ”。 11 月 5 日 ，11 名 志 愿
者服务人员走进登封市豫鑫园农
贸市场，给大家宣传十九大精神。

这些志愿服务者均是该市场
的管理人员及市场里的优秀经营
商户。“过去，我们采取‘1+10’的
模 式 ，即 每 天 有 1 名 市 场 工 作 人
员，带领 10 名市场里的优秀商户，
在市场里安全巡逻。现在大家多
了个身份，当起了十九大精神宣传
员，每天在市场里给商户们讲解十
九大精神，宣传党的利民好政策。”

“整个市场有固定商户 200 余
家，流动摊贩每天 100余户，十九大

召开后，我们先行组织市场
工作人员进行了学习，并对

固定商户分批进行学习，之后，我们
每天由 1名工作人员带领 10名固定
商户宣传十九大精神。”市场党支部
书记刘建营介绍说。

记者站在摊位前，与经营十几
年蔬菜的固定商户吴俊鹏聊了起
来，他感慨道：“市场管理人员主动
搞服务，给我们宣传十九大精神，讲
解国家政策，很贴心，我们商户也开
始关心国家大事了。”

“十九大、有变化，勇改革、不僵
化，为百姓、谋幸福，新时代、不停步
……”一个小时过去了，“宣传队”仍
在市场里继续宣传着。

“虽然我不识字，但他们编的顺
口溜我能听得懂，十九大的召开会
给俺农民带来更多实惠，我们的生
活会越来越幸福的。”菜农王景脸上
带着满满的笑容。

5 日下午，在和平苑小区门前
的解放路立交桥下，二七区蜜蜂张
街道办和平新村社区“党课”在这开
讲，30多名辖区党员参加学习，不
时有过路群众加入到学习的队伍
中。

解放路立交桥下原本是和平
新村社区的文化广场，平日里人气
就旺，而此时两张乒乓球桌案摆起
的“露天会议场”已坐满了人。

“杨叔是咱辖区老党员，他找到
社区与我们商量，想在桥底下的社
区文化广场举办一场党课，我们一
听非常高兴，当场一拍即合！”和平
新村社区相关负责人袁小丽向大家
介绍，并现场传达“十九大党章改变
的原因与意义”，提出“不论党章如
何改变，社区老中青三代党员争做
合格党员的情怀不变”。

党课结束，党员群众踊跃发言
谈感想。社区老党员杨书田说：

“我是老党员，也是书法爱好者，为
了办好党课学习活动，我骑车找到
社区，当即得到大力支持。头天晚
上我就在想，写一句什么话最能代
表广大党员群众对党的拥护，想来
想去，想到耳边经常听到的一个

‘好’字！”他将写有“好”字的字牌
高高举起说：“全国都在学习十九
大精神，我们辖区广大党员群众也
要认真学，学懂学透。”

掌声中，87岁的社区退休老党
员张治国也站起身说：“老杨讲得
对，我们不仅自己要学习好十九大
精神，还要带动身边居民群众一起
学，同时还要教育好子女，永远听
党话，跟党走，把工作
干好。”

我市各界青年学习
贯彻十九大精神

传达十九大精神
党报赠送乘客

农贸市场“宣传队”
本报记者 李晓光 通讯员 宋跃伟

立交桥下上“党课”
本报记者 刘玉娟

地铁安检恢复常态
今明两天免费派送5万份暖宝宝贴

我省烟花爆竹生产企业
安全许可证已全部注销

安全生产安全生产 警钟长鸣警钟长鸣

什么是十九大精神什么是十九大精神““七进七进”？”？

●●进企业进企业 ●●进农村进农村 ●●进机关进机关 ●●进校园进校园
●●进社区进社区 ●●进军营进军营 ●●进网络进网络

根据中央部署根据中央部署
充分利用各种宣传形式和手段充分利用各种宣传形式和手段

推动党的十九大精神推动党的十九大精神一一

CCD全称Central Culture District，是中央文化
区的缩写。郑州中央文化区占地约1.53平方公里，位
于南水北调总干渠以南、陇海路以北、凯旋路以西、西
四环以东，集奥体中心、文博艺术中心、市民活动中心
和现代传媒中心等“四个中心”为一体，致力于发展为
郑州城市公共文化标志和文化服务的集中供给区。

加快CCD建设 强化国家中心城市文化支撑
现代传媒现代传媒
中心中心

奥体奥体
中心中心

文博艺术文博艺术
中心中心

市民活动市民活动
中心中心

十九大精神十九大精神
在基层在基层


